





NAO: Réouverture des Négociations!

Les résultats et les objectifs sont toujours plus ambitieux, les prix continuent de progresser et notre pouvoir d'achat ne cesse de baisser!

Après une NAO nationale qui a abouti à une faible revalorisation de 0,7 % des salaires, nous avions la volonté de négocier localement afin de maintenir, à minima, notre pouvoir d'achat.

Malheureusement, ces trois réunions ont été une vraie déception.

La négociation a tourné court, la direction ne souhaitant faire un pas vers les propositions de vos trois syndicats FO, SNE-CGC, SU-UNSA, propositions pourtant innovantes et porteuses de solutions.

Et de l'autre côté, les propositions de la Direction restent bien en dessous de nos attentes :

- Une enveloppe de 1,4 % de la masse salariale destinée à accompagner toutes les situations individuelles (vs 1.6% l'an dernier),
- 1 € d'augmentation sur le ticket restaurant (passage de 10 € à 11 €), soit un effort de 0,60 € par ticket pour la direction.
- Un salaire minimum pour les CCPro porté à 36 300 € (cela concernerait seulement 10 CCP).
- Reconduction prime véhicule électrique et amélioration des CESU de 100€ pour les parents d'enfant de - 4ans

Des propositions très loin de refléter les efforts fournis par tous pour obtenir les résultats de 2024 : un résultat net comptable de 78,2 M€ (soit +10,7 M€ par rapport à 2023 et +6,5 M€ par rapport au budget).

C'est pour cela que nous ne souhaitions pas signer.

L'union syndicale a permis d'obtenir la réouverture des négociations!

Lors de la réunion supplémentaire qui s'est tenue le 18 mars, La Direction a finalement entendu notre proposition d'une prime, tout en refusant notre montant de 1500€. Elle s'est engagée à revenir vers nous.

Wait and see...

Vos trois organisations syndicales défendent et continuerons à défendre des valeurs de dialogue, d'équité et de solidarité. Construire un collectif fort, c'est aussi savoir échanger et se respecter.

Nous revendiquons, en accord avec nombre de salariés que des négociations équilibrées sont la clé pour avancer ensemble et pour la réussite de l'entreprise!

L'Intersyndicale reste unie et déterminée à obtenir des avancées concrètes pour tous les salariés.

Pour un vrai respect de notre travail, et une reconnaissance à la hauteur de nos efforts, continuons à nous mobiliser!